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今年の組長総会は 

異例の開催と成りました 
 

 

今年は、年の初めからコロナウイルス

の脅威に日本中が、いや世界中が大混乱と

なってしまいました。勿論、大野第一区も

例外ではありません。４月１１日に開催予

定だった大事な組長総会を延期せざるを得

ませんでした。その後、いつ、どのような

形で総会を開催するか役員一同散々悩みま

したが、結局、組長全員が揃っての総会で

はなく、副区長単位による開催とし、開催

スタイルは地域特性に合わせ、副区長一任

となりました。 2 回に分けての開催や、一

人ずつの戸別訪問など、様々な形での変則

開催です。副区長の皆様、組長の皆様、大

変お疲れ様でした。  

今年度は、 3 人の副区長の退任に伴う新

旧役員の紹介・挨拶を予定しており、 3 人

の新任役員のお披露目をしたかったのです

が、残念でした。  

 

総会では、４議案がありました。  

（ 1．役員人事案、 2．顧問新設による大野

第一区規約改正案、 3．令和元年度活動結

果・会計決算・監査報告、 4．令和 2 年度

活動方針・計画・会計予算案）いずれの議

案も承認頂き、有難うございました。  

コロナウイルスへの対応で、今年度は

例年とは違った運営が予想されますが環

境改善・子育て支援・高齢者福祉・命を

守る防災活動など自治会の目指す方向性

に変わりはありません。また、資源のリ

サイクル活動として大野第一区内にリサ

イクルボックスを当初 7 か所、将来的に

は 15 か所設置する予定です。常時利用で

きますので、区民

の皆様には進んで

ご利用して頂きた

いと、思っており

ます。区民の皆様

一人一人のご理解

ご協力を宜しくお

願い致します。  

 

福面 3 丁目の組長総会  

 

宮島口東 2 丁目の組長総会  

 

経小屋山の夕焼け  

 

感染 経路 は、 飛沫 感染 と 接触 感染 で、 最も 重要 な 対
策は 、咳 エチ ケッ ト（ マ スク ）と 手洗 い ・ 消毒 で す  

新し い生 活様 式を
実践 しま しょ う  

 



－ P4 － 

  

 

防災倉庫の鍵束を、預かりました。  

一区ニュースによると、４つの地域防災会

に２箇所ずつ、計８カ所の防災倉庫が設置

してあります。まさか、いつの間にか、倉

庫にこっそり○○が隠してあるなんてこと

は無いよな、なんてブラックジョークも浮

かびましたが、まずは、鍵が開くのか、中

に、何が入っているのか、行ってみること

にしました。まずは、自分家に近い、「青葉

台第４公園」から。鍵は合う。開いた。結

構いっぱい、入っているなぁ。前部会長の

野田さんには、「宝くじ補助金」なども利用

して、せっせとそろえて貰えたようです。  

 ヘルメットやシャベル、ブルーシートの

他に、リヤカーや油圧ジャッキ、チェーン

ソーまで、いろいろ入っています。でも、

チェーンソーなんて、シロートが扱うと、

指が飛びそうなんて心配も．．．  

 続いて近いところで、「青葉台集会所」を

確認。「花ひろば」の横にありました。入っ

ている物は、概ね同じようです。  

 次は、「福面集会所」へ。狭いところです

が、集会所の横にひっそりとあります。  

宮島口上１丁目の「三角公園」を経由し

て、「赤崎公園」へ。当たり前のようですが、

鍵は、ぴったり合います。順調順調。  

ここまで来れば、「一区集会所」にも寄って

みます。ところが、預かった鍵束の中には、

一区集会所の鍵はありませんでした。あと

でニュース見ると、一区集会所の中に取り

込まれているようです。宮島口を経由して、

「フジタウン公園」へ。  

 

今年度の廿日市市公衛協功労者表彰者

に宮島口東 3 丁目の鎌倉京子さんが選ばれ

ました。コロナウイルスの影響のため、５

月１９日に鎌倉邸にて出前表彰式形式で表

彰が行われました。鎌倉さんは、柿の浦１

号公園の除草や、ご近所へ応援要請もしな

がら、永年に渡り樹木の枝落しを心掛けて

こられました。子ども達がよく遊びに来る

だけに、特に公園の棘のある木は、見落と

さないようにされてきました 。 

また、バス通りの花樽は春、秋の花苗植替

えから、年間を通して除草、施肥、花摘み、

防虫作業などを地道に活動され、一区の美

化活動に多大の尽力をされました。  

最近は、花樽管理で培ったノウハウを一区

の３大行事でも大いに発揮されています。

花苗の無料配布は、参加者を随分喜ばせて

います。以上、平成 22 年以来、 10 年に渡

る活動が認められたものです。  

 

コロナウイルスの影響による休校が明

け６月１日より登下校を一斉に開始。下校

は簡単な昼食のあと１３：４５に、第２週

から１４：４０に一斉下校と成りました。       

防災部会長   山口  隆之  

 

防災部会だより その２ 

 

1 年生も元気よく下校してます  

一区の防災倉庫めぐりは、下りは良いです

が、このあたりになると、歩いていても、息

が上がります。距離は無くても、一区は高低

差が結構あるのを実感します。最後に、「柿の

浦集会所」の防災倉庫を確認して終了です。 

ここには、防災倉庫が２つあり、片方に、  

 

 

給食・給水倉庫と貼り紙がしてあります。  

食料が備蓄してあるのかと思い、開けてみる

と．．．  乞うご期待！  

 


